

## Märchen- und Waldlehrpfad Hechingen

- kurzweilig, interessant und unterhaltsam

Es war einmal, ..... ein achtköpfiger Haufen aus Winterlingen der sich am Sonntag, den 3. Juni des Jahres 2018 auf den Weg in die Nähe von Hechingen gemacht hatte, um dort auf den Spuren der Gebrüder Grimm zu wandern.

Einfach gesagt, es war ein märchenhafter Nachmittag bei schönstem Hohenzollern Wetter! Wanderführerin Sabine Froemel verstand es auf unterhaltsame und informative Weise die Erinnerungen der Wanderer an Märchen aus den Kindertagen wieder neu zu entdecken und dabei Wissenswertes über die Region zu berichten.

Die rund 5,4 Kilometer lange Rundwanderung auf dem Märchen- und Waldlehrpfad rund um den Martinsberg verging wie im Fluge. Bei strahlend blauem Himmel konnte man die Tour in der reizvollen Landschaft samt majestätischem Blick auf den Hohenzollern genießen.

Bedauerlich war nur, dass keine Kinder und Familien trotz Einladung mitgegangen sind, wahrscheinlich war's zu warm....

Ach ja, und wenn sie nicht gestorben sind....

Ingrid Erath, Schriftführerin

